

**NOMINATION : ÉLISABETH CHARRIER,  
NOUVELLE DÉLÉGUÉE GÉNÉRALE DE COCHEBAT**



Cochebat, le syndicat national des fabricants de composants et de systèmes intégrés de chauffage, rafraîchissement et sanitaire, a une nouvelle Déléguée Générale : « Pour Cochebat, je souhaite développer des services autour de l'enjeu majeur que constitue l'économie circulaire. Et aussi, m'appuyer sur ma connaissance des organisations professionnelles pour créer des synergies avec d'autres organisations françaises et européennes en élargissant notre réseau ».

Elisabeth Charrier a débuté sa carrière en agence de communication, aux études marketing, avant de rejoindre un incubateur de start-ups, puis une start-up. Elle évolue ensuite dans des organisations professionnelles, comme la Fédération nationale du transport routier (FNTR), et c'est en 2020 qu'elle rejoint le regroupement des syndicats de la plasturgie SYPLAST auquel appartient Cochebat. Elle succède ainsi à Éric Châtelain.

*COCHEBAT est le syndicat national des fabricants de composants et de systèmes intégrés de chauffage, rafraîchissement et sanitaire. Il contribue au développement du plancher chauffant/rafraîchissant par eau basse température et de l'hydrocâblé du chauffage et des sanitaires. Il représente aujourd'hui 80% des acteurs du marché en France, agit pour les normes et la qualité, et assure le rayonnement de l'information sur les solutions proposées par ses adhérents. [www.cochebat.org/](http://www.cochebat.org/) [www.certitherm.fr/](http://www.certitherm.fr/)*

 @syndicatcochebat  @cochebat  @cochebat

SERVICE DE PRESSE  
Agence APOCOPE  
Dorothée DAVID & Marion RISCH  
media@agenceapocope.com • Tél. : 01 45 78 87 37

COCHEBAT  
Anne-Marie LAYLLE  
Responsable de la communication  
am.laylle@syplast.org • Tél. : 01 53 32 79 79